



## Noticias

cerca de 5 millones de pesetas. El resultado final de la campaña viene en la página de caritas parroquial. Pero hemos de resaltar la cantidad de gente que se ha "pringado" en esta campaña para hacer realidad el colegio. Desde la cena del ayuno voluntario, hasta las migas en el pabellón deportivo, pasando por la rifa de vino, jamón y queso, las colectas de la parroquia y convento, los hornazos del día del ofertorio, y el dinero del 0'7 que aún no lo han entregado pero que llegará, y algunas cosas más, ha resultado ser una campaña espléndida, de un pueblo solidario y generoso.

### CUARESMA

El próximo día 5 de marzo, miércoles de ceniza, da comienzo la cuaresma. Con este motivo el Papa ha dirigido un mensaje especial a todos los cristianos en el que nos dice que hay mayor felicidad en dar que en recibir (Hch.20,35). Es un tiempo

fuerte de oración, ayuno y atención a los necesitados. Cuando ayunéis perfumaos, cuando recéis, llenaos de Dios y cuando hagáis misericordia, reconoced en el pobre a Dios. Ahora es el tiempo favorable, el día de la salvación.



### ORDENACIÓN DE SACERDOTES

El próximo día 29 habrá ordenación de tres nuevos sacerdotes en nuestra Diócesis. La ordenación será en la Catedral de Ciudad Real a las 10.30 de la mañana. Los nuevos ordenandos son: Pablo Martín del Burgo Cabañero, de Puertollano. Jacinto Antonio Naharro Alcázar, de